



Servicios Integrados, Producción, Operaciones y Mantenimiento. Procesos de Manufactura. Cadena de Suministro. Embarques y Almacenes.

Eduardo Rene Bermejo Garcia

📞 8115283135 📧 lalo.bermejo020471@gmail.com

🌐 [Linkedin.com/in/eduardo-bermejo/](https://www.linkedin.com/in/eduardo-bermejo/)

Santiago, Nuevo León

Perfil

Soy un profesional leal y empático, en constante búsqueda del logro de objetivos y firme en mis principios y decisiones. Mi honestidad, responsabilidad, capacidad y puntualidad son rasgos que me definen. Como líder, tengo la habilidad de extraer lo mejor de mi equipo, delegando responsabilidades y valorando el esfuerzo de mis colaboradores. Mi tenacidad y enfoque analítico me permiten entregar resultados dentro de plazos establecidos mientras busco soluciones efectivas.

Objetivo

Busco posición gerencial y/o directiva en el área de producción de una empresa que requiera apoyo en el campo de servicios de mantenimiento integrado, liderar equipos de trabajo para cumplir con altos estándares de calidad y seguridad. Mi enfoque está en promover un rendimiento sobresaliente, impulsar la competitividad en el mercado y garantizar la implementación de políticas de seguridad e higiene y mantener una comunicación abierta para lograr resultados.

Educación

1994. Ingeniero Mecánico. Universidad del Norte.

2000. Diplomado Import-export. IDESSA.

Software: Office. ERP, EDI, Tririga / FMS. **Idiomas:** Español- Inglés.

Trayectoria Laboral

2020 / 2023. Key Account Manager.
ISS Facility Services.



Responsabilidades: Gestión de servicios integrados para un cliente global con 2 sitios en México. Administrando un presupuesto superior a los \$300 millones de pesos. Con total responsabilidad sobre los estados de resultados (P&L), definir presupuesto operativo y la administración de proyectos. Asegurando el desarrollo operacional. Supervisando contratistas. Diseñando el plan estratégico del departamento. Seguimiento diario a los indicadores de desempeño para una correcta toma de decisiones y asegurar que los recursos se distribuyan de una manera adecuada. Capacitando y desarrollando al equipo en los procedimientos de seguridad y asegurando el cumplimiento de toda ley y regulación. Con 7 reportes directos (Gerente de Mantenimiento, Líder de compras, Recursos Humanos, Gerente de Servicios de Alimentos, Gerente de Proyectos, Analista Financiero y Coordinador de Transporte) así como más de 320 colaboradores.

Administrando los servicios de limpieza de inmuebles, Servicios de comedor, Mantenimiento a equipos e instalaciones, Servicios de exterminación y control de plagas, Servicios de instalación y mantenimiento de áreas verdes.

Principales Logros: Acreditación como sitio Faro – septiembre 2022. El Programa de Acreditación Lighthouse en ISS desarrolla y exhibe los mejores sitios de su clase que dan vida a las iniciativas y prácticas estratégicas de la compañía. Siendo el Primer sitio en México y primera planta de producción en América. Finalista al "Inspire Award 2023" en Business Improvement por los resultados obtenidos durante los últimos 3 años. Logrando un crecimiento del 96% en los últimos 3 años y con un sobresaliente 31% en 2022.

2017 / 2020. Regional Facilities Manager.

CBRE Inmobiliario.



Responsabilidades: Gestión de Instalaciones para 8 plantas automotrices y 2 sitios de oficinas distribuidas en el territorio nacional. Liderando un equipo de trabajo de 9 Gerentes de Sitio como reportes directos. Elaboración de los presupuestos anuales y análisis de los estados de resultados de cada sitio. Prospección a nivel nacional para incrementar la cartera de clientes de la empresa. Coaching a equipo de Gerentes de Sitio para lograr la mejora en el servicio prestado. Elaboración de presupuestos para el año fiscal 2020 en tiempo y forma.

Principales Logros: Eliminación de órdenes de trabajo de mantenimiento vencidas en México para la cuenta. Logrando ser el parámetro que seguir para el resto de los sitios a nivel mundial. Entrenamiento a Gerentes de sitio en la elaboración de presupuestos y análisis de estado de resultados. 0.48% de variación al presupuesto para el FY19. 5.7% de ahorros generados al cliente durante el FY19.

2015 / 2017. Gerente de Planta.

REHAU.



Responsabilidades: Administración total de las operaciones de la empresa buscando su mejoramiento organizacional, técnico y financiero. Garantizando el cumplimiento de las normas, reglamentos y políticas establecidas. Coordinar y controlar la ejecución al cumplimiento del plan estratégico. Supervisar los reportes financieros, comparando resultados reales con los presupuestados. Controlar costos y rentabilidad de la empresa.

Principales Logros: Premio a la seguridad REHAU por cero accidentes incapacitantes durante el 2015. Incremento en la eficiencia de producción para el departamento de confección de 60% a 82%. Decremento en los PPM generados de 980 PPM en el 2015 a solo 62 PPM en 2016. Reparación y actualización de los equipos instalados con el fin de lograr los objetivos de producción. Diseño y configuración de la ampliación del almacén de materias primas y producto terminado.

Otras posiciones ocupadas:

2014 / 2015. Gerente de Producción. Laerdal Medical.

2005 / 2014. Gerente de Producción. Vesuvius México.

2004 / 2005. Planeador de Producción. Vesuvius México

2003 / 2004. Coordinador de Producción. Vesuvius México

2002 / 2003. Supervisor de Embarques y Almacén. Photocircuits México.

1999 / 2002. Ingeniero de Manufactura. Servicios de Manufactura de Monterrey.

1997 / 1999. Supervisor de Embarques y Almacén. Servicios de Manufactura de Monterrey.

Listado de Habilidades

Desarrollo de estrategias

Liderazgo en desarrollo de personal

Aprendizaje continuo

Innovación

Toma de decisiones

Adaptabilidad

Compromiso

Trabajo en equipo

Negociación

Resolución de problemas